

Mazón pregunta a Sánchez sobre el cronograma para la puesta en uso de los nuevos trenes de Cercanías

Durante la Sesión de Control al Gobierno que se celebrará mañana en el Congreso de los Diputados

Santander, 21 de febrero de 2023

El diputado nacional del PRC, José María Mazón, preguntará mañana a la ministra de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, Raquel Sánchez, sobre el cronograma que contempla el Ministerio sobre la puesta en uso de los nuevos trenes contratados para las líneas de ancho métrico que necesitan Cantabria y Asturias.

José María Mazón registró la pregunta nada más tener conocimiento del error en el diseño de los trenes de Cercanías que precisan las dos Comunidades Autónomas para renovar la flota de la red en ambos territorios.

Y además solicitó toda la documentación correspondiente al expediente de contratación de los 31 trenes previstos para su entrega este año, de los cuales 21 correspondían a Cantabria.

La intervención del diputado nacional del PRC en el Congreso de los Diputados, que está prevista entre las 09,30 y las 10,30 horas, podrá seguirse a través de los canales habituales de la Cámara baja.